

Le nouveau vicariat fera partie de la province ecclésiastique d'Ottawa.

---

#### LES FÊTES DE SAINT-BONIFACE

Les deux derniers numéros des *Cloches* contiennent des pages d'un bel enthousiasme et d'un grand intérêt sur les fêtes qui ont marqué l'inauguration de la nouvelle cathédrale de Saint-Boniface. Plusieurs gravures ajoutent encore à l'importance de ces livraisons, qui auront grande valeur pour l'histoire de l'Église manitobaine et de l'Ouest.

---

#### CONVERSION DES NESTORIENS

La secte des Nestoriens, vieille de quinze siècles, et qui fut condamnée dès le concile d'Éphèse en 332, tend aujourd'hui à s'éteindre. On assure, en effet, que tous les villages nestoriens où l'on peut établir une chapelle école reviennent aussitôt à la foi catholique et la professent avec sincérité.

---

#### UN PRÉSIDENT IDÉAL

Ce « président idéal », c'est celui que sera M. Taft, que les électeurs des États-Unis viennent de désigner pour succéder à M. Roosevelt ; et c'est l'excellente publication catholique *l'Ave Maria*, de Notre-Dame de l'Indiana, qui le désigne de cette façon (No 20, p. 628).

Nous voulons bien croire que le nouveau président mérite cet éloge antécédent. Mais ce que nous savons, *experto crede etc.*, c'est que, si M. Tardivel était encore de ce monde, *l'Ave Maria* « aurait affaire à lui ».

---

#### AU CŒUR IMMACULÉ DE MARIE

Le R. P. Le Doré, supérieur général de la congrégation des Eudistes, a adressé au Souverain Pontife une lettre très touchante, où il prie Sa Sainteté de consacrer le genre humain au Cœur très pur de la Sainte Vierge. Nous voulons citer ici, au moins, la première page de ce pieux document :